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Trop c'est trop !

Rétabli ssons les vérités...

^\ 

La municipalité a fait partir /\ La municipolité ne s'est pas

ffi occupée des lotissements ?

La municipatité na ni demandé t'arrêt du

marché à [a moto ni imposé de conditions finan-
cières. Les organisateurs ont préféré cesser [eurs
activités plutôt que dêtre transparents sur leurs
comptes, comme Les autres associations.

l-a municipalité a gaspillé 6 miüons
de trésorerie disponible 7
Cet argent provenait de La vente par

['ancienne municipaLité de terrains communaux
à Bouygues et non pas du résuLtat de sa propre
gestion. Depuis, ces 6 mi[[ions ont intégralement
servi à financer des trarraux dans ta vitte et à réduire
l'endettement qui est aujourd'hui très faibte. Pas un

seul euro n'a servi à des dépenses courantes.
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Mais,quand [a commune a cédé les ter-
rains de [a zone d'activité à [a CPA, [e

Maire de lépoque aurait dû penser à négocier des

conditions préférentie[[es pour [es entreprises
lambescaines.Aujourd'hui et en dépit de notre
grande insistance, ta CPA a imposé ses conditions.

de [a ptus importante est déjà signé et près de 60 %
des terrains de [a ].è" tranche sont vendus !

Aucune entreprise n'a acheté de
terrain sur ta nouvelle il"
6 sont engagées, [e permis de construire

Le transfert des voies privées dans [e
domaine pubtic des 32 lotissements n'avait pas été

régl.é depuis 30 ans i Nous en avons déjà transféré,

les autres suivront. hurtous tes lotissements, nous

avons traité les urgences et tes probtèmes de sécurité.

,n\ Le square Roulin a caûté une

ffi fortune aux Lqmbescains ?

Grâce aux aides et subventions, it aura au

finaL coûté 100 000 € aux Lambescains,soit t0 € par

habitant, pour créer un espace durabte et adapté au

bien-être de nos enfants. Fa[[ait-il., pour faire moins

cher, ne pas ['agrandir, ne pas protéger les arbres,

Laisser les 2 50 tonnes de goudron et de béton, mettre

des griLLes de pacoti[te, supprimer sanitaires et jeux

de quatité ?

y'\ C'est parce que La Municipatité

ffi serait dépensiàre qu'elle auroit
augmenté les impôts 7
Tous [es indicateurs officiets ([ocaux et

nationaux) prouvent que nous dépensons environ
30 % de moins que les communes simiLaires. Nous

avons répondu aux besoins de ta poputation, sorti
Lambesc de sa léthargie et assumé les engage-
ments pour lesquels nous avons été étus. Matgré

tout ce[a,et en dépit d'une dotation communautaire
maI négociée en 2003 ou encore des très grosses

ardoises [aissées par [a municipalité précédente,

nos impôts locaux restent de 25 % moins élevés
que [a moyenne des communes comparables de

La CPA.

Elections municipoles 23 et 30 mars 20L4


